

VILLAGAÑAS: DEL 2 AL 30 DE MAYO, EL FESTIVAL DE TEATRO

Organizado por el Ayuntamiento de Villacañas, se celebrará en la capital del mueble su XII Festival de Teatro Aficionado.

Manzanares, Vitoria, Badajoz, Zaragoza, Avilés, Toledo, Murcia y Madrid, estarán presentes en el festival, a través de grupos de teatro representantes de otras tantas provincias, lo que da a la muestra, una vez más, carácter nacional.

La apertura tendrá lugar el sábado 2 de mayo a las 10.30 de la noche, con el grupo "Lazarillo", de Manzanares, y con la puesta en escena de *Las Meninas*, de Antonio Buero Vallejo, reciente ganador del Premio "Cervantes". Le seguirá el día 8 el grupo "Porpol", de Vitoria, con *Mitosis*, un trabajo del propio colectivo. El sábado día 9, le corresponde el turno al grupo del Centro Dramático de Badajoz "Torresnaharro", con la obra *El candidato*, de J. M. Villafaina. El día 16, el grupo "Tabenque-Imagen-3", de Zaragoza, pondrá en escena *La tragedia de Coriolano*, pieza épica de W. Shakespeare. El viernes 22, le corresponde el turno a un grupo de la localidad, "Bohemios", que escenificará uno de los últimos éxitos de José Luis Alonso de Santos, *La estanquera de Vallecas*. El 23, se pondrá en escena *La orgía*, de E. Buenaventura, a cargo del grupo asturiano "Candilejas". El día 29, se presenta de nuevo, después de los éxitos cosechados en las ediciones anteriores, el grupo "Teatro del Matadero", con *Motín de brujas*, de J. M. Benet. Y por último, la clausura de este festival correrá a cargo del grupo "Zascandil", de Madrid, con *Los cuernos de Don Friolera*, de R. M. del Valle Inclán.



En la fotografía, el grupo "Fénix", de Albacete, con su obra *Homo Sapiens*, presentada en la última edición. (Foto: M. Casas)

EL MAYOR VIÑEDO DEL MUNDO

Premio periodístico "Vinos de La Mancha", para Gonzalo Sol

El periodista Gonzalo Sol ha sido el ganador del II Concurso Nacional de Periodismo "Vinos de La Mancha", que convoca anualmente el Consejo Regulador de la Denominación de Origen.

El trabajo se publicó en diciembre pasado en la revista *Futuro*, bajo el

título de "El mayor viñedo del mundo. Prestigio para La Mancha".

El premio, dotado con 500.000 pesetas, será entregado próximamente en Alcázar de San Juan, junto a los del V Concurso a la Calidad del Vino Blanco y Tinto Nuevo, cosecha 86/87.

LA GOTA FRIA

RENUNCIA RESPONSABLE

Vicenzo Abate, el ginecólogo italiano que hizo nacer a un niño de un embrión congelado, ha suspendido las técnicas de fecundación artificial, hasta que no exista un código ético y jurídico que regule este tipo de manipulaciones.

El profesor Abate había obtenido desde 1981 numerosos éxitos en programas de fecundación. Pero "la responsabilidad de los niños que no nacen", y que crece cada día más, ha llevado al pro-

fesor Abate a suspender la experimentación. "Somos depositarios de un magma viviente —explicó—, de una o cien existencias potenciales. Cuando erramos, somos responsables de cada vida no desarrollada. Es difícil de explicar, pero esto es un peso duro de soportar. Personalmente, en mi clínica, consigo un alto número de casos positivos. Pero esto no sucede, en cambio, en los demás centros surgidos en los últimos años".

ESTRATEGIA ARABE

EL PDP DICE QUE TENDRA UNA PRESENCIA IMPORTANTE EN LA VIDA MUNICIPAL, PROVINCIAL Y AUTONOMICA - STOP - EL CDS AUGURA CONVERTIRSE EN ARBITRO DE LA SITUACION POLITICA - STOP - ALIANZA POPULAR ESPERA QUE LOS DEMAS PARTIDOS AFINES SE UNAN A EL - STOP - EL PSOE SE SITUA A LA PUERTA DE SU CASA A VER PASAR EL CADAVER POLITICO DE SUS ADVERSARIOS - STOP

El abajo firmante

EL CANTO DEL GALLO

La sartén y el cazo

Recoge nuestro refranero un adagio en el que la sartén, negra y sucia, decía al cazo, limpio y coquetón: "Quítate allá, que me tiznas".

El sentido acusador de este refrán podría ser aplicado a nuestros líderes locales y autonómicos.

Durante cuatro años, el fragmento no socialista de la sociedad española ha venido quejándose, con razón, de la falta de entendimiento entre grupos políticos afines o próximos: AP, PDP, AL, CDS, UPN, UV, etc. Aunque el adversario político a abatir

era el PSOE, luchaban entre sí con más vehemencia que contra los socialistas.

Ahora, con la convocatoria electoral a municipios y comunidades autónomas, les ha llegado el turno para unirse a los que clamaban por la unidad a nivel nacional. Pues, ¡que si quiere arroz, Catalina! "Haced lo que yo digo, pero no haced lo que yo hago". La fragmentación de esfuerzos a nivel local es una reproducción fotográfica de lo ocurrido en el verano, en las elecciones generales.

La sartén y el cazo.

Pedro Peral